

WNI

Jelang Mudik Lebaran, Polres Sumedang Lakukan Pengecekan SPBU

Sumedang - SUMEDANG.WNI.OR.ID

Apr 2, 2024 - 16:06



Sumedang - Menyambut musim mudik Lebaran 2024, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, melalui Kanit Tipidter Satuan Reserse Kriminal Polres Sumedang, Ipda Yayat Suyatna, memimpin langsung pengecekan uji takaran bahan bakar minyak (BBM) di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) Alamsari Sumedang. Senin (01/04).

Kegiatan ini dilakukan bersama dengan Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) serta Petugas Pengawas Metrologi UPTD Kabupaten Sumedang untuk memastikan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Hasil pengecekan yang dilakukan hari ini menunjukkan bahwa tidak ditemukan

adanya pelanggaran tindak pidana terkait takaran BBM di SPBU Alamsari Sumedang.

Mesin-mesin yang berada di dalam pompa bensin tersebut juga tetap dalam keadaan tersegel dengan baik.

Kanit Tipidter Sat Reskrim Polres Sumedang, Ipda Yayat Suyatna, menekankan pentingnya pengecekan ini dalam menjaga kepercayaan masyarakat akan kualitas bahan bakar yang mereka dapatkan.

"Kami melakukan pengecekan uji takaran BBM ini untuk memastikan bahwa SPBU Alamsari Sumedang memberikan pelayanan yang terpercaya kepada masyarakat, terutama para pemudik," ujar Ipda Yayat Suyatna.

Kapolres Sumedang juga memastikan tidak ada SPBU di wilayah Kabupaten Sumedang yang bermain curang selama Mudik 2024 berjalan.

"Kami pastikan tidak ada SPBU yang bermain - main di wilayah Kabupaten Sumedang, apabila ada kami akan tindak tegas." Tambah Kapolres.

Pihak Disperindag serta Petugas Pengawas Metrologi UPTD Kabupaten Sumedang juga mengapresiasi hasil pengecekan yang memuaskan ini.

Mereka berkomitmen untuk terus mengawasi dan memastikan kepatuhan terhadap standar takaran BBM di SPBU.

Langkah proaktif yang diambil oleh Kapolres Sumedang melalui Kanit Tipidter Sat Reskrim Polres Sumedang ini menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan kualitas pelayanan di SPBU Alamsari Sumedang menjelang musim mudik.

Dengan hasil pengecekan yang memuaskan, masyarakat diharapkan dapat melakukan perjalanan dengan lebih tenang dan percaya diri.